

Alcalde Silva Pérez valora que San Fernando figure en ranking de Índice de Calidad de Vida Urbana

» El Alcalde Pablo Silva Pérez sostuvo que el fortalecimiento del rol del municipio y la asignación de recursos para la ejecución de acciones a favor de la comunidad han sido factores determinantes para que San Fernando fuera consignado dentro de las comunas que presentaron mejoras en el nivel de calidad de vida que mide el Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU) presentado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la Universidad Católica.

Los resultados dados a conocer esta semana dieron cuenta que, de las 99 comunas analizadas, un 67% mantuvo su nivel de calidad de vida, mientras que 19 comunas registraron un descenso y 14 mejoraron sus condiciones. Para ello se ponderaron 44 variables distribuidas en seis dimensiones clave: condiciones laborales, ambiente de negocios, condiciones socioculturales, conectividad y movilidad, salud y medio ambiente, y vivienda y entorno. En tanto las comunas se clasificaron en cuatro niveles de calidad

de vida: alto, medio-alto, medio-bajo y bajo. El jefe comunal destacó que estos antecedentes, en comparación con años anteriores, expresan que "vamos por buen camino y en virtud de los resultados nadie puede negar que hemos avanzado acorde a nuestro compromiso de volver a dar dinamismo a San Fernando y recuperar el sitio que le corresponde como la segunda comuna dentro de la región de O'Higgins". De acuerdo al informe, entre las comunas que evidenciaron mejoras en el nivel

de calidad de vida figuran: Buin, Cerrillos, Huechuraba, Independencia, Iquique, La Florida, La Serena, Puente Alto, Recoleta, Rengo, San Fernando, San Vicente, Talca y Talcahuano. Silva Pérez afirmó que los resultados demuestran el trabajo que se ha desarrollado en la comuna en el curso de estos tres años de gestión a fin de dar una buena calidad de vida a todos los residentes de San Fernando. La autoridad colchaguina hizo presente que cuando recibió la administración del gobierno local, a media-



dos del 2021, las primeras acciones fueron erradicar cualquier atisbo de faltas a la probidad y sanear las arcas municipales, dado el sobreendeudamiento y la falta de recursos. "En estos años de gestión hemos logrado sanear las deudas, generar recursos y, asimismo, traer fondos para mejorar las luminarias del radio urbano y rural; re-

cuperar espacios públicos y potenciar el área de seguridad pública a modo de hacer frente a la crisis que se vive en todo el país ante el flagelo de la delincuencia. Este reconocimiento es un aliciente para seguir trabajando en esa dirección para mejorar nuestra ciudad y la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas", dijo el Alcalde Silva.



Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU) 2023